



**Alejandro Moreno**, en conferencia en la sede priista

**HOY SE DISCUTE EN SAN LÁZARO**

# Mantiene el PRI su postura sobre militares

JAVIER DIVANY

El Sol de México

**Alejandro Moreno  
responsabilizó al PAN y  
PRD de eventual ruptura  
de coalición Va por México**

**C**DMX. El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, confirmó que su iniciativa de reforma al artículo quinto transitorio de la Constitución, que busca extender la actuación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta 2028, se mantendrá pese a los amagos del PAN y PRD de romper la alianza con el tricolor.

Moreno indicó que su decisión cuenta con el respaldo de la dirigencia del Revolucionario Institucional en los estados y municipios. "Hoy, todos los comités directivos estatales del PRI en el país, los sectores, las organizaciones, los comités municipales, todos le han dado el respaldo total a los diputados federales para tomar esa decisión", señaló arropado por los diputados federales priistas que mañana



votarán la reforma constitucional.

Sobre la alianza Va por México, el dirigente del PRI indicó que él nunca ha tenido la idea de romper la coalición y culpó a los otros dos partidos de una eventual ruptura.

"Nosotros no vamos a ser quienes rompan esa coalición, si ellos quieren romper, que la rompan ellos y le van a tener que dar cuentas al pueblo de México".

Sin embargo, en medio de la polémica aseguró que su partido podría ganar alguna de las dos elecciones estatales que se celebrarán el próximo año sin necesidad de ir en alianza.

Por su parte, el coordinador de los diputados del tricolor, Rubén Moreira, ma-

nifestó que este martes, durante la discusión de la iniciativa, buscarán meter un párrafo para que se forme una comisión de senadores y diputados que revisen el actuar y avance de las policías estatales y municipales.

"Por instrucciones de la dirigencia y por acuerdo de los compañeros diputados, la iniciativa de la diputada Yolanda (de la Torre), los diputados le agregaron un apartado donde se diga que una comisión de senadores y diputados dará seguimiento al cumplimiento de este artículo y pediremos que el Sistema Nacional de Seguridad informe cada seis meses, sin falta, cómo va en la construcción de las nuevas

policías civiles en los estados".

Días atrás, la diputada priista Yolanda de la Torre presentó una iniciativa para extender de 2024 a 2028 el plazo en que el Ejército y la Marina Armada actúen en labores de seguridad pública. La iniciativa fue bien vista por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la bancada de Morena.

## PETICIÓN

**LOS PANISTAS** hicieron un llamado a los diputados y senadores del PRI para que voten en contra de la reforma constitucional